
               Assemblée générale du radioclub F8KHO

 
Présents : Nathalie Albaut F5UDM, Paul Quévy
F5PEG, Claude Colas F5PUL,  Jean
F5RZU, Sébastien Albaut F5SLR, Gilles Courtot F1HFP, J
F5OJP, Pascal, Raymond Rollet SWL5108 et son YL, Nicolas Mauhin, Jean
 
Excusé : Jean Roulin F1AAR, Dominique F1JSG, Valérie Poittevin.
 
Contrôle des pouvoirs : aucune procuration n’a été donnée.
 
Paul demande une minute de silence en mémoire 
 
Présentation des nouveaux Oms présents, Niko et Jean
 
I. Rapport moral 2023 
 
Le radioclub n’a participé à aucun contest cette année, en l’absence d’antennes en 
relais de Champagne. 
 
Des séances de bricolage ont été proposées au cours de l’été, pour travailler sur les antennes afin de 
les remonter. Ces séances ont été suivies d’un barbecue.
De nouvelles séances de bricolages auront lieu cette a
pouvoir recommencer les contests.
 
Habituellement, le radioclub actif sur les contests et parvient à de bons résultats.
 
Les travaux à entreprendre à l’été seront préparés lors des réunions hebdomadaires le ve
radioclub (travaux à faire, participants, matériels à acheter...).
Jean-Claude propose que le planning des séances soit mis en ligne sur le site internet du radioclub.
 
La prochaine réunion pour préparer les travaux a Tilloy est fixée au ve
Fagnières. 
 
Paul souhaite évoquer les réunions du vendredi soir. 
Afin que ces réunions attirent davantage, il
travaille un ordre du jour. Gilles propose de faire des cours pour aider
leur licence, mais il faut être sur que les rémois soient présents.
Les jours où les cours seront programmés seront communiqués sur le groupe Whattsap ainsi que sur 
la page Facebook et le site internet. Les Oms rémois peuvent s
 
F5LMJ, Alain, est intéressé pour trafiquer en contest. Penser à l’informer des dates.
 
Point sur les locaux 
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Paul remercie la mairie de Fagnières pour la mise à disposition des locaux. 
 
Le radioclub possèdait une petite station dans le garage, mais le pylône attenant a été démonté sans 
que nous en soyons avertis. Les câbles ont été sectionnés et il manque des fixations. Il a été ramené 
sur le site de Tilloy. Notre matériel radio a été déplacé dans un appartement en travaux, qui devrait 
nous être proposé. Mais depuis deux ans, pas de nouvelles précises, mais les travaux avancent. 
 
Il faudrait voir avec Jean pour clarifier cette situation. Claude propose de s’y rendre pour voir si le 
matériel est toujours posé au sol, dans la poussière. 
 
Sur le site de Tilloy, Gabriel indique qu’un algéco a été enlevé pour les besoins professionnels. Il 
demande si quelqu’un à connaissance de la vente d’un algéco et si oui, le prévenir. 
 
Point sur les activités de l’année : 
 
- Participation du radioclub au forum des associations en septembre, dans la galerie marchande de 
Fagnières. 
 
- Accueil des membres du radioclub F6KOP (radioclub de Provins) début septembre sur le site de 
Tilloy ou sur un site plus approprié, pour le contest IARU. 
 
Les Oms de F6KOP recherchent des points hauts performants pour viser les premières places du 
classement des contests. Ills recherchent un endroit proche de l’Allemagne, mais avec un bon 
dégagement vers l’Angleterre.  Un endroit, en direction de Bar-le-Duc à la hauteur de Noirlieu, 
pourrait être intéressant pour l’IARU 2024. F6KOP doit revenir pour faire des essais avec Gabriel. 
 
- Réunions hebdomadaires au radioclub, le vendredi. 
 
- Réunions virtuelles chaque dimanche et à d’autres moments de la semaine, sur Skype. 
 
- Création d’un groupe Whattsap pour les échanges entre radioamateurs marnais. 
 
II. Rapport financier 2023 
 
Bilan financier du compte de F8FHO au 1er janvier 2024 
 
Dépenses de l’année : 2019,51 € 
 
Détails : 
 
- Cotisation au Ref Union : 45 € 
- Remboursement du Gazoil utilisé dans le groupe électrogène à Tilloy, à Gabriel : 100 € 
- Aréas Assurance :  90 € 
-  Mise à disposition des locaux par la mairie de Fagnières : 1784,51 € (+ 49 % par rapport à l’an 
passé) 
 
Recettes :  2264,51 € 
 
Détails : 
 
- 19 cotisations : 380 € 



- Subvention de la ville de Fagnières : 100€ 
- Subvention mise à disposition des locaux : 1784,51 € 
 
En caisse au 31 décembre 2023 : 1393,35 € 
 
 
Le montant de la cotisation est fixé 20 €. 
 
Vote du rapport moral : 0 contre, 0 abstention. Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 
 
Vote du rapport financier : 0 contre, 0 abstention. Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 
 
III. Prévision des activités 2024 
 
- Participation au contest de printemps des 4 et 5 mai 2024. Gabriel propose d’identifier un point 
haut.  Pour l’installation, il est possible d’utiliser la tente, mais peut être voir à louer un camion 
auprès d’Intermarché, surtout en cas de mauvais temps. Sébastien et Gabriel se renseignent. 
 
- Réunions hebdomadaires au radioclub le vendredi (hors vacances scolaires) 
- Séances bricolage au relais de Champagne et si possible à Mailly (dates à définir) 
- Forum des associations au centre commercial Leclerc en septembre. 
 
 
IV. Renouvellement des membres du bureau 
 
Font partie du bureau : 
 
Président : Paul Quévy-Lefevre F5JSQ 
Vice-président : Sébastien Albaut F5SLR 
Trésorier : Henri Richardot 
Trésorière adjointe : Valérie Poittevin 
Secrétaire : Nathalie Albaut F5UDM 
Membres : Raymond Rollet SWL  5108, Gilles Courtot F1HFP référent technique, Jean Roulin 
F1AAR responsable des relations avec la mairie de Fagnières, Gabriel Le Roux F5RZU et Bruno 
Denis F4AGQ. 
 
Valérie Poittevin est sortante. Paul propose la suppression du poste de trésorière adjointe. 
 
Les autres membres du bureau se représentent. Tous les membres sont réélus à l’unanimité des voix. 
 
Une réunion de bureau se tient pour redéfinir le rôle de chacun. 
 
La composition du bureau 2024 est la suivante : 
 
- Paul  Quévy-Lefevre F5JSQ est réélu à l’unanimité en tant que Président 
- Vice Président: Sébastien Albaut F5SLR 
- Trésorier : Henri Richardot 
- Secrétaire : Nathalie Albaut 
- Membres :  Raymond Rollet SWL 5108, Gilles F1HFP référent technique, Jean Roulin F1AAR 
responsable des relations avec la mairie de Fagnières, Gabriel F5RZU et Bruno F4AGQ. 
 
V. Questions diverses 



 
- Raymond demande comment sont informés les membres du radioclub des demandes 
d’information de potentiels nouveaux membres. 
 
Jean-Claude reçoit les mails de demande d’information et les transmets par mail au président, le 
vice-président, le trésorier et le secrétaire du bureau : 
 
- Gabriel propose de retravailler sur une opération de communication pour retrouver de nouveaux 
adhérents et retrouver de nouveaux radioamateurs. L’age de tous avance et il faudrait du sang neuf. 
 
Quelques idées sont évoquées :  une animation comme les 24h de Ff8KhO ? Une brocante ? Un 
stand à la foire ? Des contests ouverts au public ? Des démonstrations ? 
 
Niko est prêt à s’investir sur l’animation des réseaux sociaux. 
 
Le radioclub pourrait faire des sessions de préparation à l’examen, avec explication des réponses. 
Gilles propose de partir du logiciel d’examen et ensuite décliner les questions techniques en 
sessions de travail. 
 
Paul remercie tous les Oms présents de leur présence et les invite à un pot de l’amitié, avant un 
déjeuner à la Pataterie.   
 
          
 
          Clôture de l’AG : 12h00 
   Rédigé par la secrétaire, Nathalie Albaut, 
   Validé, signé par le Président : Paul Quevy-Lefevre le 26/04/2024 


